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え
ん
ど
市
議
は
「
何

年
間
も
検
討
ば
か
り
じ
ゃ

な
い
で
す
か
。
市
の
予

算
の
１
０
倍
２
０
倍
の

経
済
効
果
が
あ
る
こ
と

は
市
も
認
め
て
い
る
。

全
国
４
０
０
近
い
自
治

体
に
広
が
っ
て
い
る
。

市
民
生
活
が
困
窮
す
る

な
か
景
気
対
策
は
重
要

で
耐
震
化
に
関
心
が
高

い
今
が
タ
イ
ム
リ
ー
で

急
ぐ
べ
き
。
６
月
議
会

で
必
ず
実
施
を
」
と
、

く
り
返
し
市
長
答
弁
を

求
め
ま
し
た
。

浜
田
市
長
は
「
な
る

べ
く
早
く
実
施
で
き
る

よ
う
に
し
た
い
」
と
答

弁
。

踏みこんだ経済対策を求める

え
ん
ど
久
子
市
議
は

「
宇
和
島
市
長
は
『
地

域
の
活
性
化
に
つ
な
が

る
と
感
じ
て
い
る
。
当

初
予
算
は
使
い
切
っ
た

の
で
９
月
議
会
で
追
加

し
た
』
と
話
し
て
い
る
。

秋
田
県
の
調
査
で
は
７

２
％
の
業
者
が
前
年
度

よ
り
受
注
を
増
や
し
、

９
８
％
が
こ
の
制
度
が

影
響
し
た
と
回
答
し
て

い
る
。
必
ず
市
長
の
リ
ー

ダ
ー
シ
ッ
プ
で
６
月
議

会
で
実
現
を
」
と
念
押

し
し
ま
し
た
。

世
論
の
力
で
早
く
実

現
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

猿
渡
（
え
ん
ど
）
久

子
市
議
は
３
月
１
５
日

一
般
質
問
で
、
住
宅
改

修
に
１
割
２
割
と
補
助

が
受
け
ら
れ
る
住
宅
リ

フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の

実
施
強
く
を
求
め
ま
し

た
。
「
な
ぜ
一
貫
し
て

求
め
て
き
た
の
に
新
年

度
予
算
に
上
が
っ
て
い

な
い
の
か
。
１
年
前

に
前
向
き
な
答
弁
が

あ
っ
た
が
、
進
ま
な

い
。
市
長
の
ゴ
ー
サ

イ
ン
が
あ
れ
ば
で
き

る
ん
じ
ゃ
な
い
で
す

か
」
と
迫
り
ま
し
た
。

部
長
が
「
検
討
・
協

議
し
て
い
る
」
と
答

弁
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成

な
ぜ
実
施
し
な
い

３
月
の
市
議
会
で
は
、
予
算
の
内
容
か
ら
見
て

も
、
市
民
生
活
が
い
っ
そ
う
大
変
に
な
っ
て
い
る

こ
と
が
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。
え
ん
ど
久
子

市
議
は
、
経
済
対
策
や
雇
用
の
た
め
の
具
体
的
な

施
策
を
求
め
ま
し
た
。

な
る
べ
く
早
く
実
施
で
き
る
よ
う

地
域
の
活
性
化
に
つ
な
が
る
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え
ん
ど
市
議
は
「
ダ
イ
エ
ー

撤
退
の
影
響
を
市
民
は
心
配

し
て
い
る
が
対
策
は
？
」
と

質
問
。

商
工
課
長
は
「
中

心
市
街
地
活
性
化
基
本
計
画

の
な
か
で
、
別
府
民
衆
駅
名

店
街
を
特
例
区
域
の
指
定
を

受
け
て
、
す
ぐ
に
出
店
が
可

能
と
な
る
よ
う
、
県
に
要
望

し
て
い
る
。
こ
れ
を
受
け
な

け
れ
ば
８
ヶ
月
間
手
続
き
の

た
め
事
業
実
施
を
す
る
こ
と

が
で
き
な
い
」
と
答
弁
。

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、

「
近
鉄
跡
地
の
マ
ン
シ
ョ
ン

は
着
工
し
て
い
な
い
が
、
も

う
無
理
で
は
。
別
府
の
玄
関

口
で
あ
り
重
要
な
場
所
。
地

域
活
性
化
に
活
か
す
た
め
、

今
後
別
府
市
が
買
う
こ
と
も

考
え
て
は
。
せ
め
て
、
イ
ベ

ン
ト
広
場
的
に
市
民
に
解
放

し
て
も
ら
う
べ
き
」
と
提
言
。

商
工
課
長
は
「
活
性
化
の

た
め
、
ま
た
市
全
体
に
と
っ

て
も
重
要
な
場
所
。
ど
う
い

う
整
備
を
し
て
活
性
化
に
結

び
つ
け
る
の
か
、
具
体
的
ビ

ジ
ョ
ン
が
必
要
。
会
社
側
に

も
マ
ン
シ
ョ
ン
建
設
の
意
向

が
あ
る
段
階
で
買
い
取
る
と

い
う
話
に
は
な
ら
な
い
。
市

民
へ
の
解
放
に
つ
い
て
行
政

か
ら
の
働
き
か
け
は
難
し
い

の
で
は
。
た
だ
、
そ
う
い
う

意
見
が
あ
る
こ
と
は
伝
え
た

い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

え
ん
ど
市
議
は
「
今
後
に

向
け
検
討
す
べ
き
」
と
重
ね

て
求
め
ま
し
た
。

ダ
イ
エ
ー
撤
退
の
対
策
は

近
鉄
跡
地
を
市
が
買
っ
て
は
？

どうする

えんど久子市議が提言

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
宮
城
県
塩
釜
市

な
ど
に
東
日
本
大
震
災
の
支
援
に
行
っ
た

経
験
か
ら
、
昨
年
６
月
の
市
議
会
で
津
波

警
戒
標
識
の
設
置
を
提
案
。
今
年
２
月
３

日
か
ら
３
月
末
ま
で
の
間
に
、
海
岸
線
の

４
０
ヶ
所
に
津
波
警
戒
標
識
が
設
置
さ
れ

ま
し
た
。

ま
た
、
海
抜
表
示
板
は
海
抜
１
５
メ
ー

ト
ル
以
下
の
地
域
の
電
柱
に
１
２
５
０
ヶ

所
設
置
さ
れ
ま
し
た
。

津波警戒標識４０ヶ所に設置




